



2022. 4. 8 ひたちなか市立 中根小学校 学校だより NO<sub>1</sub>



## 令和4年度が始まりました!

校庭の桜の大木は、4月の始業式や入学式を待っていたかのように満開になり、新しい出会いを歓迎する気持 ちを表しているようでした。

令和4年度が始まりました。6日(水)の始業式、7日(木)の入学式を終え、穏やかに新年度が動き出して います。コロナウイルス感染症の心配もありましたが、学校は元気な子供たちの笑顔にあふれています。今年度 の中根小の職員をご紹介いたします。よろしくお願いいたします。

<令和4年度の休制をお知らせします>

14 千皮の体制をのかりとしより/			
校長 :	3年1組	そよかぜ学級 !	校務員¦
教頭	3年2組	あおぞら学級	介助員
教務主任	4年1組	めのてり子放	介助員
1年1組	5年1組	いずみ学級	介助員
1年2組	5年2組	養護教諭	相談員
2年1組	6年1組	学級づくり	相談員
2年2組	6年2組	事務主事	AET
教科専科!	教科専科:	スマイルスタディサポータ	<u> </u>
常勤調理員!	調理員		
	!		

※4年生は1学級のため、県の「少人数教育充実プラン推進事業」の適用により、講師の・・・・)が、担任 の・・をサポートします。

※あおぞら学級担任の・・は、子の健康上の理由から、講師の・・・・が朝、学級を担任し、寺田に引き継ぎ ます。

始業式では、1年ぶりに2年生から6年生が、体育館に集合しました。3年の・・さんと 5年の・・さんが作文を発表しました。2人とも新年度に向けて4つの目標を立て、すばら しい意気込みを力強く発表しました。その後の「担任の先生発表では、新しい出会いに喜び









の声を聞くこと ができました。 また、新しい教 室でも、級友と の出会いに心躍 らせていました。











7日(木)に第76回入学式を行いました。43名のピカピカ の1年生が、ランドセルに夢をいっぱい詰めて中根小に入 学しました。1組の飯塚さんが、代表で教科書を受け取りま した。在校生の代表として6年生代表児童が、新1年生への 歓迎の言葉とともに、中根小の学校紹介をしました。最高学 年になった6年生は、1年生のために式場の準備等もとても よくがんばりました。最上級生としての自覚が強く、目を見 張る働きぶりです。自分たちの「たい」「よう」を思い切り生 かして、活躍してほしいと思います。がんばれ!中根っ子!